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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于股市里边，股市里的黑天鹅这个
很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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股市又逢十年魔咒，今年会有黑天鹅吗？

感谢邀请！

10年前的大A股，也就是2008年，是惨烈的一年。经历了2007年的大牛市之后，
在2008年一路走低。时至今日，10年后的大A股，也就是2018年，是不是股市又
逢十年魔咒，今年会有黑天鹅吗？

可以说，不是会有黑天鹅吗！而是黑天鹅不断。内因方面，因为很多个股缺少流动
性，所以上涨很困难。在不断出现高位横盘时，一遇到利空，个股就会出现闪崩。
黑天鹅就会不断出现。今年特别多因为股权质押出现闪崩的个股。这些个股就是地
雷股。还有象乐视网这种地雷股，象长生生物这种地雷股。可以说今年的个股一直
都是黑天鹅出现着。这主要也是由于流动性不足导致的。目前这个问题仍然没有得
到解决。所以大A股还在下跌的漫漫长路上。

外因方面，最大的黑天鹅当然是老特了。最开始大家觉得老特可能是个水货。可没
有想到，老特是个人才。在国际上不断制造黑天鹅。期货市场基本都被老特玩得团
团转。我大A股更是被老特给玩得晕头转向。只要老特一句话，大A股就跌。大幅下
跌。也不管这个位置低不低了。也不要说估值很低了。总之就是要跌。跌得很难看
。所以，有时候，我觉得老特真是世外高人，对我大A股的走势了如指掌。

今年的大盘也下跌了这么多，再谈什么十年魔咒也没有太多的意义。现实已经发生
。下跌已是事实。脆弱的A股仍然想要寻找出路。光明在哪里？也许就在眼前，也
许还在很遥远的未来！因此，股市又逢十年魔咒，今年不是会有黑天鹅吗？而是黑
天鹅频发！只希望风雨早点过去，阳光早点出现！最近问答点赞好少啊，虽然行情
不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

如果在股市中遇见“黑天鹅事件”的话，还能不能从中获益呢？

谢邀，首先介绍下自己：全名朱文军，人称老军；2007年进入股市，在股市十余
载，经历过多次股市的狂风暴雨，最终总结出独有股票分析技术。
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针对您的问题，作如下几点见解：

1、首先是遇见，而不是身陷其中，要从中获利大有可能；

2、怎么做呢？先观望，待一波下杀式暴跌之后，耐心等买点出现；

3、策略上：短线操作，快进快出；

如下图示，红圈中杀入(小赚就好，勿贪！)：

说明：本头条号的实盘个股及大盘的分析，仅供学习交流；关于个股，直至盈利或
走坏，才会进行下一只个股的实盘分析及跟踪。

（点赞是鼓励，转发、关注是认同；有问题或见解，可在评论区留言，有空一一回
复；谢谢！）

好了，关于股市里边和股市里的黑天鹅的问题到这里结束啦，希望可以解决您的问
题哈！
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